

NOTRE COUP DE CŒUR

L'orchestre de la Garde républicaine à MégaCité

Sébastien Billard, directeur adjoint du prestigieux orchestre d'harmonie de la Garde Républicaine, était venu l'an dernier faire travailler les musiciens de l'harmonie Saint-Pierre. Juste avant leur participation au festival de Saint-Ricquier. Samedi, ce sont les 80 musiciens de la Garde républicaine qui se déplacent pour un concert exceptionnel. Ils interpréteront « Roméo et Juliette » de Tchaïkovski et la rapsodie pour cor et orchestre de Van der Roost. Stéphane Peter, musicien de l'harmonie Saint-Pierre, mais aussi corniste dans l'orchestre de la Garde, se produira en soliste. Les musiciens de l'harmonie Saint-Pierre assureront eux le lever de rideau. Avec « Les voyages de Gulliver » de Aulio.

Samedi 5 avril à 20 h 30 à l'auditorium de MégaCité. Tarifs : 15, 10 ou 5 €.

Réservation au 03 22 66 33 33

